

🍠🍠🍠🍠🍠 サツマイモの収穫&焼き芋会 🍠🍠🍠🍠🍠

11月2日(水)にサツマイモの収穫をしました。5月に苗を植えて、朝の水やりや草取りを当番で行い、全員で世話をしてきたサツマイモです。1年生全員の努力のおかげで大きなサツマイモがたくさん収穫できました。「こんなに大きいのがあったよ!」と生徒たちはうれしそうに芋掘りをしていました。また、11月11日(金)には、収穫したサツマイモをたき火で焼き芋にしました。当日、生徒たちは朝から焼き芋を楽しみにしている様子でした。6時間目には大きな声で「いただきます!」の挨拶をしたあと、みんなで楽しく、おいしい焼き芋を味わいました。

手間と時間をかけて自分たちで育てたサツマイモの味は、格別だったと思います。また、作物を育てる大変さも学べた体験になりました。お土産として持ち帰ったサツマイモも、ご家庭で一緒に味わってください。



「わくわく理科教室」が開催されました!



「夢をかたちに!」「ものづくり事業」わくわく理科教室 「コマ大戦」からはじまるわくわくモノづくり



11月10日(木)第6限に、常滑市の久野金属工業株式会社の久野功雄さんをお招きして、「ものづくり」の面白さ、大変さについてお話をしていただきました。製造業の方たちが自社の技術を競って参加する「コマ大戦」への参加の話を通して、さまざまな試行を繰り返してよりよりものづくりを目指していることを学びました。生徒たちは、特に「コマ大戦」の模様を興味津々の様子で見っていました。

「工業の『工』は人と人をつなぐという意味があること」、そして「人のために勉強する、仕事をするのが大切であること」を教えていただきました。今後の理科の授業やものづくりの職業への関心へとつながっていくことを期待しています。

「消費生活講座」を行いました。

11月30日(水)第5,6限に「中学生もみんな消費者」というタイトルでお話を聞きました。悪質商法から身を守る手立てやネット通販のトラブルの例など、中学生にも必要な消費者センスを教えてくださいました。

今年も残すところあと1か月となりました。12月12日(月)~14日(水)には2学期の懇談会があります。限られた時間ですが、有意義な懇談になりますよう、学校とご家庭との連携を図っていきたく思います。今後ともよろしくお祈りします。